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 Mainz, 05.05.2023 
 
 
Anfrage 0708/2023 zur Sitzung Stadtrat am 17.05.2023 

 
Wohnungsbau der vergangenen Jahre  (DIE LINKE) 
 
Die Wohnraumkrise ist weiterhin eines der drängendsten Themen der Mainzer Stadtpolitik. Für 
eine in die Zukunft gerichtete soziale Wohnungspolitik ist es unerlässlich, die Entwicklung der 
vergangenen Jahre genau zu kennen und einzuordnen. Auf der Stadtratssitzung vom 
01.02.2023 wurde eine ähnliche Anfrage zum Teil nicht beantwortet, da die entsprechenden 
Zahlen erst im Mai zu erwarten waren. Auf der jetzigen Sitzung stellen wir die offenen Fragen 
und modifizierte Fragen. 
   
  Wir fragen daher an: 
 
  1. Wie viele Wohneinheiten wurden im Jahr 2022 in Mainz durch private Bauträger fertigge-
stellt? 
 
  2. Wie viele dieser Wohneinheiten wurden jeweils in Bauprojekten mit weniger 
  als 10 Wohneinheiten und in Bauprojekten mit mehr als 10 Wohneinheiten fertiggestellt? 
 
  3. Wie viele Wohneinheiten wurden im Jahr 2022 im Rahmen der sozialen Wohnraumförde-
rung von privaten Bauträgern fertiggestellt? 
 
  4. Wie viele Wohneinheiten werden voraussichtlich in den nächsten 5 Jahren aus der Bele-
gungsbindung fallen, sofern keine Bindungserhaltung durch Anschlussförderungen, durch 
Modernisierungsförderungen oder durch den Verkauf von Belegungsrechten erzielt werden 
würde. Bitte nach Jahren aufschlüsseln. 
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  5. Wie viele Wohnungen wurden in Mainz seit 2010 errichtet? Wie viele wurden davon im 
Rahmen der sozialen Wohnraumförderung errichtet? Bitte nach Jahren aufschlüsseln. 
 
 
 
 
Tupac Orellana 
(Ko-Fraktionsvorsitzender) 
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